

Laudation zu Jürgens Ehrenmitgliedschaft

Lieber Jürgen,

um Deine Werkstatt beneide ich Dich! Erst letzten Freitag ist mein Blick wieder auf eine Werkbank, einen aufgelegten alten Rahmen, Spraydosen, Werkzeuge gefallen – alles, was das Künstlerherz gerne zur Hand hat, findet sich dort.

Schränke und Schubladen beherbergen Schätze und beiläufig hast Du erwähnt, dass Du mit Deinen Fotografiken jedes Thema bedienen könntest.

Fantasie und Hintersinn vereinigen sich in Deiner Person auf ästhetische Weise und mit handwerklichem Geschick.

Augenzwinkernd stelle ich fest, dass sich bei Dir im Repertoire auch die Provokation findet. Anstößiges, das auch Anstöße geben kann.

Du bist um keine Idee Verlegen, arbeitest still so vor Dich hin und wartest auf mit erstaunlichen Lösungen. Kreativität nennt man das!

Und trotzdem oder deshalb machst Du kein Aufhebens um Dich und Deine Arbeit.

Im Gegenteil! Wo Dein Rat oder Deine helfende Hand gefragt ist, bist Du zur Stelle. Ich und wir alle möchten Dir ein großes Dankeschön aussprechen.

Wenn es bei uns einen Sozialpreis gäbe, würde der Dir zusammen mit der Ehrenmitgliedschaft verliehen werden.

Das ist es auch, was Du mir gleich zu Anfang mit auf den Weg gegeben hast, dass es in diesem Verein um ein Miteinander geht, darum auch ein Auge aufeinander zu haben und dass wir uns nicht als Konkurrenten verstehen, sondern einander in unserer Verschiedenheit inspirieren.